

Cantare

Du liebst das Singen und hast Lust, ein großartiges Werk gemeinsames mit anderen musikbegeisterten Jugendlichen auf die Bühne zu bringen? Dann komm zum **Chorprojekt Cantare!**

Zwischen dem 27. März und 07. April 2024 erlebst du eine unvergessliche Woche voll Spaß und Musik in Heidelberg und triffst Jugendliche aus ganz Deutschland, die genauso verrückt nach Musik sind wie Du.

Auf dem Programm steht das Requiem Op. 48 von Gabriel Fauré. In diesem Stück steht vor allem das Friedenfinden im Mittelpunkt und passt damit genau in unsere Zeit. Das Projekt wird mit zwei großen Konzerten am 5. und 6. April abgeschlossen. Abends könnt Ihr außerdem vielseitige Workshops rund um das Thema Musik erleben.

Die Proben werden von den beiden Dirigentinnen Salome Niedecken und Elisabeth Tzschentke geleitet. Neben den Chorproben gibt es abwechslungsreiche Workshops und frisch zubereitete vegetarische/vegane Mahlzeiten aus ökologischen Zutaten. Der Teilnahmebeitrag liegt bei 180€, teilnehmen können alle zwischen 16-28 Jahren, es gibt keine Aufnahmeprüfung.

Weitere Infos findest du unter www.cantare-projekt.de und auf Instagram @cantare_chorprojekt 2022.

Wir freuen uns auf Dich!

**Zwölf Tage
singen,
ein Leben lang
erinnern!**

**CHORPROJEKT
FÜR MUSIKBEGEISTERTE
JUNGE MENSCHEN**

**27. MÄRZ - 7. APRIL 2024
IN HEIDELBERG**



**WWW.CANTARE-
PROJEKT.DE**

Cantare

GABRIEL FAURÉ: REQUIEM OP. 48

